

Vorlage GR Nr. 143 / 2

Datum Prompt

Archiv B4.1.3
Einzelne Gesuche und Aufnahmen - Heimatscheine

Thema **Einbürgerungen von Ausländern**

Beschluss-Nr. **Malik, Javed Akhtar mit 2 minderjährigen Söhnen / Beschluss Weiterzug Rekurs an Regierungsrat**

tra_beschlussnr

Der Gemeinderat, damals noch bürgerliche Abteilung, lehnte die Einbürgerung mit Beschluss vom 1. November 2005 ab. Gegen diese Entscheid erhob J. Malik am 15.11.05 Rekurs beim Bezirksrat Bülach. Am 16. Dezember wurde Frau RA I. Häner, von Bratschi Emch Rechtsanwälte, Zürich als Vertreterin in diesem Prozess engagiert und bevollmächtigt. Der Bezirksrat Bülach hiess mit Beschluss vom 30. Mai 2006 den Rekurs gut und gab das Gesuch zur erneuten Behandlung an die Gemeinde Kloten zurück. Die Bürgerrechtskommission ist damit nicht einverstanden und hat dagegen Beschwerde beim Regierungsrat eingereicht (Vertretung weiterhin durch RA Isabelle Häner).

Gemäss §155 des Gemeindegesetzes muss neu, seit in Kraft treten der neuen Kantonsverfassung am 1.1.2006, der Grosse Gemeinderat über die Beschreitung des Rechtsmittelweges beschliessen.

Im Falle des Einbürgerungsverfahrens von Malik, Javed, musste eine allfällige Beschwerde beim Regierungsrat bereits im August 2006 (Rechtsmittelfrist) eingeleitet werden. Die Bürgerrechtskommission hat sich im Sinne der Aktenlage dazu entschieden, den Beschluss des Bezirkesrates nicht zu akzeptieren. Mit Schreiben vom 23. August 2006 wurde Beschwerde beim Regierungsrat gegen diesen Beschluss erhoben.

Die offizielle Zustimmung das Verfahren weiter zu ziehen muss nun vom Gesamtgemeinderat noch nachträglich beschlossen werden (gemäss Schreiben des Gemeindeamtes vom 15. September 2006).

Beschluss:

1. Die Zustimmung, im Einbürgerungsverfahren Malik, den Rechtsmittelweg zu bestreiten wird rückwirkend per 23. August 2006 erteilt.

Mitteilungen an:

- Bratschi Emch Rechtsanwälte, Frau PD Dr. iur. I. Häner, Bahnhofstr. 106, Postfach 7689, 8023 Zürich (inkl. Originalbeschluss zur Weiterleitung an Gemeindeamt)
- Ratssekretariat zu den Akten

Für getreuen Auszug:

Petra Wicht
Ratssekretärin